

はなの木だより

桶川市加納1824-1
特別養護老人ホーム 花ノ木の郷
令和4年1月号

新年

あけましておめでとーございませう

本年もよろしくお願ひいたします

日頃より、施設の運営にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

昨年同様、新型コロナウイルスの影響を受ける日々が続き、施設管理者として不安な日々を過ごしました。六月には、入居者様、職員が二度のワクチン接種を終えましたが、感染者は増加の一途をたどり、直接面会の制限を継続せざるを得ませんでした。夏をピークに感染者数も激減、検討会議にて「もう面会を慢性してもらおうのは申し訳ない」「入居者様の笑顔が大事」と判断。条件付きではあります。が、十二月より直接面会を再開させました。

また、九月より施設内の大規模修繕工事を行い、新たに空調環境を整備いたしました。その他、ナースコール、介護記録、ICT（眠りスキャン）を導入することで、入居者様の身体状況をより細やかに観察することが可能となります。環境整備と併せて、入居者様が笑顔で穏やかに日々生活していただけるように、コロナ禍においても行事やレクリエーションの充実を図り、更なる介護サービスの向上を目指して職員一同取り組んでまいります。

本年も皆様にとって良い年となりますようお祈り申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

花ノ木の郷 施設長 篠田浩一



たくさんの初笑顔!!

新しい年を迎え、元旦にはお節料理をいただきました。今年も健やかに過ごせますように…♥



「お正月」と言えば その①



童心にかえて楽しむことができました

お正月遊びの一つ『駒回し』。
御家族様より、なんとも綺麗な折り紙駒をいただきました!! (こもれび・ひだまりユニット)



クルクルとよく回ります

「お正月」と言えば その②

入居者様の「年賀状はもう何年も書いてないわ〜」との声を聞いて、皆で年賀状作りをしました。
季節の節目を大切にしていきたいですね!
(風の森ユニット)



面会について

- ① 直接面会を再開後、
ご家族様よりたくさんの
予約連絡をいただいております。
公平を期すために、予約は2週間
前からとさせていただきます。
- ② 面会者は2名までです。
- ③ 小学生以下のお子様の面会はお
断りしております。
- ④ 面会の際は、マスクを着用の上、
直接接触はご遠慮ください。

《1月の予定》

- 6日(木) カラオケクラブ
- 11日(火) 訪問理容
- 17日(月) 訪問理美容
- 19日(水) 訪問美容
- 21日(金) お花クラブ



花ノ木の郷 ホームページ

日頃の出来事・チェイスの日常など、
ブログやインスタグラムで紹介しております。
是非ご覧ください。



社会福祉法人 緑風会
花ノ木の郷

<http://www.ryokufu-kai.or.jp/hananokinosato/>



Facebook

@hananokinosato



Instagram

hananokinosato

ご協力ありがとうございました

《訪問美容》株式会社クリップ
《生け花ボラ》矢部文子

《訪問理容》ルーツ

《訪問理美容》ジェイビーワン
敬称省略